

## MEDIENMITTEILUNG

Goodwood, England, 3. Juli 2019



### **PC-24 LANDET AUF GRASPISTE IN GOODWOOD ANLÄSSLICH DES FESTIVAL OF SPEED**

**Premiere in England anlässlich des legendären Festival of Speed: Der Pilatus PC-24 Super Versatile Jet landete auf der Graspiste des Goodwood Aerodroms und wird anlässlich des Festival of Speed vom 4. bis 7. Juli 2019 dem Publikum präsentiert. Der PC-24 ist der erste Businessjet überhaupt, der jemals auf diesem Flugfeld gelandet ist.**

Das Goodwood Aerodrom (EGHR/QUG) liegt nordöstlich der Stadt Chichester in Südengland. Das Flugfeld verfügt über lediglich zwei Graspisten. Der PC-24 landete auf der Naturpiste 06/24, welche eine Länge von nur 799 Metern hat. Der PC-24 ist der erste Businessjet weltweit, der auf sehr kurzen Pisten sowie auf Naturpisten starten und landen kann. Dadurch hat man mit dem PC-24 Zugang zu fast doppelt so vielen Flugplätzen weltweit, verglichen mit den aktuell auf dem Markt angebotenen Jets. Zudem fliegt man mit dem PC-24 näher an den Zielort und vermeidet den üblichen Administrationsaufwand auf grossen Flughäfen sowie reduziert Transfers am Boden auf ein absolutes Minimum.

#### **Entwickelt und zertifiziert für Naturpisten**

Pilatus hat von der Europäischen Agentur für Flugsicherheit (EASA) und der US-amerikanischen Federal Aviation Administration (FAA) das Initialzertifikat für den PC-24 für Starts und Landungen auf Sand und Schotter erhalten. Nachzertifizierungen für weitere Belagsvarianten, unter anderem auf Gras, werden aktuell getätigt und sollen in diesem Jahr abgeschlossen sein. Der PC-24 wurde zudem für Steilanflüge zertifiziert, wie sie beispielsweise für den Anflug auf den London City Airport notwendig sind.

## MEDIENMITTEILUNG

Seite 2/2

### Goodwood Festival of Speed

Das Goodwood Festival of Speed ist eine Motorsportveranstaltung im Süden Englands auf dem Gelände von Goodwood House, dem Sitz des Duke of Richmond. Es ist das grösste Auto-Kultur-Ereignis der Welt und das Festival für Fahrzeugliebhaber. Neben den Rennen sind legendäre Autos, Motorräder sowie Flugzeuge der Vergangenheit und Gegenwart aus nächster Nähe zu besichtigen.

Der PC-24 wird anlässlich des Festival of Speed vom 4. bis 7. Juli 2019 bei der VIP-Ankunft präsentiert werden. Zudem wird der weltweit bestbewährte PC-12 NG auf dem Hauptgelände sowie bei der VIP-Ankunft zu sehen sein. Reservationen für persönliche Besichtigungen können vor Ort oder beim Autorisierten Pilatus Center Oriens Aviation ([www.oriensaviation.com](http://www.oriensaviation.com)) getätigt werden.



Sehen Sie im Video die Landung des PC-24 auf der Graspiste in Goodwood

[www.pilatus-aircraft.com/videos](http://www.pilatus-aircraft.com/videos)

Fotos vom PC-24 können gebührenfrei unter [www.pilatus-aircraft.com/photos](http://www.pilatus-aircraft.com/photos) heruntergeladen werden.

### Weitere Auskünfte an Medienschaffende erteilt:



Ignaz Gretener, VP General Aviation  
Pilatus Flugzeugwerke AG, Stans, Schweiz  
Telefon: +41 41 619 62 60  
E-Mail: [ignaz.gretener@pilatus-aircraft.com](mailto:ignaz.gretener@pilatus-aircraft.com)

[www.pilatus-aircraft.com](http://www.pilatus-aircraft.com)

Die 1939 gegründete Pilatus Flugzeugwerke AG ist die einzige Schweizer Firma, welche Flugzeuge entwickelt, baut und auf allen Kontinenten verkauft: vom legendären Pilatus Porter PC-6 über den PC-12, das meistverkaufte einmotorige Turbopropflugzeug dieser Klasse, bis hin zum PC-21, dem Trainingssystem der Zukunft. Das neueste Flugzeug ist der PC-24 – der weltweit erste Businessjet, der auf kurzen Naturpisten operieren kann. Die Firma mit Hauptsitz in Stans ist nach ISO 14001 zertifiziert und zeigt ein hohes Umweltbewusstsein. Zwei selbstständige Tochtergesellschaften in Broomfield (Colorado, USA) und Adelaide (Australien) gehören zur Pilatus Gruppe. Mit über 2000 Mitarbeitenden am Hauptsitz ist Pilatus einer der grössten Arbeitgeber in der Zentralschweiz. Pilatus bildet rund 130 Lernende in 13 verschiedenen Lehrberufen aus – die Förderung von jungen Berufsleuten hat bei Pilatus einen hohen Stellenwert.